

AVISO DE PRIVACIDAD

MERCA CONSTRUCCIONES DEL CENTRO S.A DE C.V.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares se establece nuestra política respecto de la recolección, uso, divulgación y transmisión de los datos de usuarios por parte de **MERCA CONSTRUCCIONES**.

La presente política se podrá modificar a medida que actualizamos y ampliamos nuestros productos. Por lo tanto, se recomienda consultarla periódicamente. Si accede a nuestro sitio web o de otro modo nos contacta, significa que presta su consentimiento a nuestras prácticas sobre información.

MERCA CONSTRUCCIONES con domicilio en **Sierra Vista No. 418 Col. Lomas 2ª. Sección, San Luis Potosí, S.L.P.** está comprometida en que al momento de recabar sus datos personales, se hará un buen uso a los mismos así como estamos comprometidos con su protección. Su información personal únicamente será utilizada para los términos establecidos en nuestro Contrato y/o en nuestra propuesta de Servicio para realizar o concretar la posible compra del Bien Inmueble que usted solicita, así como dar cumplimiento a la Normativa aplicable en nuestro país.

MERCA CONSTRUCCIONES podrá recabar sus datos personales cuando usted nos los proporciona directamente, cuando visita nuestro sitio de Internet o cuando obtenemos información a través de otras fuentes que están permitidas por la ley. Es decir, de forma directa cuando usted mismo nos los proporciona por diversos medios, como cuando nos contacta o nos da información con objeto de que pueda adquirir el servicio solicitado. Los datos que obtenemos por este medio son aquellos que se encuentra incluidos en nuestro Formato de Identificación de Cliente entre los cuales se encuentran principalmente: Su nombre, correo electrónico (email), país y ciudad, estado

civil, datos de su empleo, o en su caso alguna información financiera o cualquier otro dato establecido dentro de nuestros Formatos y los documentos solicitados por **Merca Construcciones**.

Es importante mencionar que **MERCA CONSTRUCCIONES** realiza el correcto resguardo de los datos personales y con el objetivo de dar cumplimiento a las obligaciones que la Normativa correspondiente establece en la materia, **MERCA CONSTRUCCIONES** y su personal realiza el resguardo adecuado para contar con todas las medidas de seguridad administrativas y físicas necesarias y suficientes para evitar su daño, pérdida, alteración, destrucción, uso, acceso o divulgación indebida. Así como dicha información será resguardada por un periodo de 10 años. Una vez transcurrido el tiempo se destruirán de manera responsable con la finalidad de que no se puedan dar mal uso de los mismos.

MERCA CONSTRUCCIONES, únicamente podrá transferir los datos personales de sus clientes a un tercero, para realizar los trámites necesarios para poder llevar a cabo los servicios requeridos por parte del cliente, o en los casos que la ley lo requiera.

Cabe mencionar que usted tiene derecho de acceder, rectificar, cancelar y oponerse al uso de sus datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos para para el fin que se haya pactado, a través de los procedimientos que hemos implementado.

El procedimiento que se deberá de realizar para el ejercicio de dichos derechos, los cuales también son conocidos como derechos ARCO (por sus iniciales **A**cceso, **R**ectificación, **C**ancelación y **O**posición del Titular) respecto al tratamiento de sus datos personales:

- I. Presentación de solicitud respectiva de los derechos ARCO, en el domicilio fiscal de Merca Construcciones, mismo que fue debidamente señalado al principio del presente aviso de privacidad.

- II. Dicha solicitud deberá contar con la siguiente información:
- Nombre del titular o Contratante.
 - Domicilio y/o datos para contacto.
 - Documentos que acrediten su personalidad e identidad.
 - La descripción clara y precisa de los datos personales que solicita.
- III. El plazo para atender su solicitud es de: 20 días hábiles.